

GRENZ-ECHO

DIE DEUTSCHSPRACHIGE TAGESZEITUNG IN OSTBELGIEN



Fußball - Aktuell

AA Gent - Cercle Brügge 0:2
Roeselare - Standard 2:3

Sport Seite 20

15. Bibeltage in St.Vith

Gemeinsame Suche nach Antworten im »Wort Gottes«

Eifel/Ardenne Seite 13



Formel 1

Kimi Räikkönen gewinnt Auftakt in Australien

Sport Seite 26

79. Jahrgang · Nummer 65

www.grenzecho.be

1,00 Euro

Handball Eynatten in der Play-off-Runde, Eupen zittert

In der Handball-Ehrendivision hat der HC Eynatten sich endgültig für die Play-off-Runde qualifiziert. Der HCE kam am Samstagabend zu einem deutlichen 35:22-Erfolg gegen Atomix Haacht. In der aktuellen Verfassung könnte sich Eynatten dabei zumindest als Stolperstein für so manchen Gegner erweisen. Im Kalenderjahr 2007 haben nur Tongern (10) und Hasselt (9) mehr Punkte als der dreifache Landesmeister geholt. Zittern muss unterdessen Aufsteiger KTSV Eupen nach der 32:39-Niederlage in Tongern. Da Schlusslicht Houthalen zeitgleich überraschend gegen Flémalle gewann (29:27), kommt es am kommenden Wochenende zum Showdown am Stockbergerweg in Eupen, wenn die KTSV Houthalen empfängt. Der Verlierer dieser Partie steigt aus der Handball-Ehrendivision ab. **► Seite 28**

Maßnahmen im Umwelt und Energiebereich

Regierung mit Zuckerbrot und Peitsche

Premier Guy Verhofstadt (VLD) wollte einen großen Showdown zum Abschluss seiner zweiten Regierungszeit, doch daraus wurde nichts.

Die Regierung hat gestern ihre dreitägige Haushaltskontrolle mit dem geplanten Überschuss von 0,3% des BIP abgeschlossen. Wichtige, wenn auch kei-

ne spektakulären Maßnahmen betreffen die Bereiche Umwelt und Energieverbrauch. So werden Steuern auf Plastiktüten, Alu- und Frischhaltefolien sowie Wegwerfbestecke erhoben. Die steuerliche Absetzbarkeit beim Kauf eines Firmenautos wird neu gestaffelt. Gefördert werden umweltfreundlichere Kraftstoffe sowie CO²-arme Autos und Fahrzeuge mit Partikelfilter. **► Seite 6**

Fußball - 1. Division: Anderlecht nur 0:0

RC Genk bleibt trotz 0:5-Debakel an der Spitze

Drei Tage nach dem Debakel im Pokal beim RSC Anderlecht (0:6) hat Tabellenführer RC Genk am Samstagabend bei Aufsteiger Mons mit 0:5 verloren. In einer einseitigen Partie avancierte der Kroatie Ilija Stolica mit drei Treffern zum Matchwinner. »Für diese Niederlage gibt es keine Entschuldigung«, meinte Genks Trainer Hugo Broos. Die Limburger bleiben aber an der Tabellenspitze, da Verfolger RSC Anderlecht nicht über ein 0:0-Unentschieden gegen Zulte-Waregem hinaus kam. Unterdessen hat der FC Brügge gegen den FC Brussels mit 4:0 gewonnen. Der kroatische Torjäger Bosko Balaban erzielte zwei Tore, verschoss aber auch zwei Elfmeter. **► Seite 20**



Hans Cornelis verlor mit dem RC Genk 0:5 in Mons.

Cédric Robinet räumt bei Rhetorika ab



Bei der zwölften Auflage des Rednerwettstreits Rhetorika, die am vergangenen Samstagabend im BRF-Funkhaus stattfand, wurde Cédric Robinet mit den beiden Hauptpreisen ausgezeichnet: Mit seinem flammenden Plädoyer für den Erhalt Belgiens gewann er sowohl den

ersten Platz als auch den Publikumspreis. Für seinen ersten Platz erhielt der Membacher insgesamt 510 Euro. Der Publikumspreis bestand unterdessen aus der Teilnahme an einem Intensivkurs im Ceran Lingua Sprachinstitut im Wert von über 1000 Euro. Unter den

fachkundigen Blicken der Jury und eines großen Publikums mussten die sieben Finalisten eine viertelstündige Rede halten und sich anschließend zu einem Zitat äußern. Den zweiten Platz errang Evelyne Josten (rechts). Dritte wurde Jennifer Genten (links). **► Seite 11**

Regionalfußball: 1:1 im Eifelderby beim FC Amel

Punkt für Rocherath zu wenig

Zu mehr als einem Punkt reichte es nicht für den FC Rocherath beim Fußball-Eifelderby in Amel. Am Samstagabend kamen die Schwarz-Weißen trotz zahlreicher Torchancen nur zu einem 1:1 und treten damit weiter auf der Stelle. Auch das Ostbelgienderby in der 3. Provinzklasse D zwi-

schen dem Honsfelder SV und dem KSC Lontzen endete mit einem 1:1-Unentschieden. In der 1. Provinzklasse hat der KFC Weywertz (1:1 in Herve) die Tabellenführung an Spa (2:0 gegen Battice) verloren, bleibt jedoch oben dran. Auch der RFC St.Vith zählt weiter zum Favoritenkreis, nachdem

die Eifeler mit 2:1 bei Melen-Micheroux gewonnen haben. In der 2. Division kam die AS Eupen unterdessen zu einem 1:1 in Lommel. El Abbadi konnte dabei in der Schlussminute für die Schwarz-Weißen ausgleichen. Die Union Kelmis war nicht im Einsatz. **► Seiten 19, 21, 22 und 23**

MORGEN IM GE

Pater Meyers geht nach Afrika

Pater Joseph Meyers, zuletzt auch ein eifriger Leserbriefschreiber, wird Anfang April seine Wahlheimat Astenet verlassen und nach Afrika zurückkehren.

Parlamentspreis 2006 PDG zeichnete Autoren aus

Carlo Lejeune und Oswald Schröder sind am Freitag mit dem Parlamentspreis ausgezeichnet worden. Während Lejeune die Auszeichnung für sein historisches Werk »Die Säuberung: Ernüchterung, Befreiung, Ungewissheit« erhielt, überzeugte Schröder die Jury mit seiner autobiographisch aufgebauten Erzählung »Ramon-Leben«. **► Seite 5**



Freiwillige Alkoholtests beim MG-Ball

Auf Anfrage der Polizei St.Vith wurde am Samstagabend der so genannte »Bob-Bus« des Belgischen Instituts für Verkehrssicherheit beim Abiturientenball des Maria-Goretti-Instituts vor dem St.Vither Sportzentrum vorgestellt. Von 22 Uhr bis 2 Uhr morgens konnten sich die Jugendlichen einem freiwilligen Alkoholtest unterziehen und staunten mitunter nicht schlecht über ihre Werte. **► Seite 12**

AUCH DAS NOCH

Vermisster saß im Gefängnis

Statt wie vermutet hilflos in einem der Sauerländer Wälder saß ein vermeintlich vermisster 73-Jähriger wohltauf in einer Gefängniszelle. Der Mann war von seiner Schwester bei der Polizei als vermisst gemeldet worden, weil sie ihren Bruder seit Tagen nicht gesehen hatte. Nachfragen bei Bekannten blieben ohne Hinweise auf den Mann. Die Polizei plante bereits eine Suchaktion in den weitläufigen Wäldern, als eine Standard-Abfrage in der polizeilichen Datenbank zur Entwarnung führte. Der 73-Jährige sitzt noch bis Ende des Monats eine dreiwöchige Strafe ab. Er hatte eine Geldstrafe wegen einer Trunkenheitsfahrt nicht bezahlt.

SERVICE

Das Wetter bei uns

WECHSELHAFT



Grenz-Echo direkt

Telefon: 087/59 13 00
Telefax: 087/74 38 20
E-Mail: info@grenzecho.be
website: www.grenzecho.be



Glanzvolle »Feder-Verleihung«

Bei einer glanzvollen, mit vielen karnevalistischen Höhepunkten gespickten Feier ist am Samstag dem langjährigen Generalsekretär des Eupener Sportbundes, Heinz Thomassen (links), der durch die Ex-Karnevalsprinzen der Stadt

Eupen verliehene »Orden der Goldenen Feder« überreicht worden. Die Stadt hat Thomassen u.a. die Ehrung »Sportler des Jahres« zu verdanken. Sein besonderes Augenmerk galt der Jugendarbeit in den Vereinen. **► Seite 9**